

dann eine vortreffliche, würzige Frucht, und der Stamm giebt außerdem ein sehr nahrhaftes Winterfutter für das Vieh. Der Herr ist uns sehr gnädig.“



„Die Entdeckung.“

„Was ist das für eine Pflanze? Ich kenne sie gar nicht“, sagte Wilhelm, indem er einen Zweig abpflückte und ihn Rüstig zeigte.

„Ich aber kenne sie“, antwortete dieser, „man nennt sie Vogel-  
pfeffer und macht eine Art Cayenne-Pfeffer daraus. Sehen Sie, die Schalen haben sich eben gebildet, wir werden ihn sehr gut brauchen können, wenn unser Pfeffervorrath ausgeht — Juno wird sich über diesen Fund freuen. Aber es müssen Vögel auf der Insel sein — denn aller Wahrscheinlichkeit nach haben sie die Samenkörner zu allen diesen Bäumen und Pflanzen zugetragen. Bananen und diese Art Pfeffer fressen manche Vögel sehr gern.“